

Absender:

An die Kirchenleitung der EKHN  
Paulusplatz 1  
64285 Darmstadt

Als Gemeindeglied der Ev. Kirchengemeinde \_\_\_\_\_  
unterstütze ich die **Aktion ProGemeinde** des Kirchenvorstandes der  
Evangelischen Stadtkirchengemeinde Michelstadt und schließe mich ihrer Forderung an:

*„Mit großer Sorge verfolge ich den systematischen Abbau der EKHN als  
Gemeindekirche.*

*Dies ist nicht im Sinne des Evangeliums. Wenn Gott auf der unteren Ebene Mensch  
wurde, ist das zugleich Zuspruch und kräftiger Anspruch zur Stärkung der Kirche  
Jesu Christi an der Basis. Diese Stärkung der Gemeinden steht auch in der Tradition  
von Urkirche und Reformation.*

*Kirche als Leib Christi braucht Standkraft. Wer jedoch ihre Füße in immer engere  
Schuhe zwingt und den Blutfluss in die Beine behindert, riskiert, dass unsere Kirche  
auf den Kopf fällt.*

*Die Schwächung der Gemeinden ist nicht nur wider das Evangelium, sondern auch  
gegen unternehmerischen Verstand.*

*Durch keine anderen Stellen der EKHN werden so viele Ehrenamtliche gewonnen  
wie mit Gemeindestellen. Ein Unternehmen, das produktivste Stellen streicht, setzt  
seine Existenz aufs Spiel.*

*Die gesamtkirchlichen Ausgaben für die Gemeinden sind auf etwa 50 Prozent  
gesunken. Hierin ist bereits das Dekanatsbudget enthalten.*

*Daher fordere ich, zum Wohle der Menschen und zur Ehre Gottes, die  
Kirchengemeinden der EKHN wieder zu stärken, anstatt sie ohne Not zu  
beschneiden!“*

Ort/Datum

Unterschrift:

---